

## Aachen: Typisierungsaufruf ein voller Erfolg

### Aachen: DKMS, Organisatoren und Helfer vom MHD sagen Danke

Datum: 19.02.2011

Uhrzeit: 10:00 Uhr

**Hotline: 0173-3465320**

Beitrag

Bilder

Video

Update



Seit Wochen wird für die Typisierung in Aachen durch die DKMS, MHD und Freunde von Oliver aus Aachen-Brand aufgerufen, um Menschen mit Leukämie helfen zu können und auf diesem Wege einen geeigneten Stammzellen-Spender zu finden. Am Samstagmorgen um 10:00 Uhr wurden die Tore in der Schule St. Leonhard geöffnet. Man traute den Augen kaum, als ein regelrechter Ansturm auf die Spendenaktion stattfand. Die rund 200 freiwilligen Helfer kamen kaum nach mit der Registrierung und Blutabnahme. Etwa gegen 16:00 Uhr ging ein freudiges Raunen durch die Räume und sogar Applaus erschall, als einer der Helfer die Anzahl der bis dahin registrierten Spender durch den Saal rief. Besonders erfreulich war, dass die Feuerwehr Aachen über den gesamten Tag verteilt immer wieder mit einer Gruppe zur Typisierung erschienen ist. Auch die am Samstag im Dienst befindlichen Beamten der Berufsfeuerwehr haben es sich nicht nehmen lassen, an dieser Typisierung teilzunehmen. Selbst der Brander Prinz, Ralf. II mit seinem Hofstaat, hat es trotz der vielen karnevalistischen Termine geschafft vorbeizukommen. Auch viele Teilnehmer des THW, JUH und DRK waren anzutreffen. Um nach der Typisierung bei Kräften zu bleiben, standen kleine Leckereien wie Kuchen, Suppe und Getränke bereit. Auch die Spendenbereitschaft durch Firmen und anwesende Personen war sehr hoch. Eine Tombola und Kinderschminken sorgte für ein wenig Ablenkung von dem doch sehr ernsten Thema.

Organisiert wurde die Aktion am Samstag von Lydia Handwerker und Eric Zelt, die beide mit Oliver befreundet sind. Unterstützung fanden die Beiden, nachdem sie sich über Monate mit eher mäßigem Erfolg hinweg redlich bemüht hatten, Stammzellenspender zu finden, bei Frau Nicola Wenderoth von der DKMS. Frau Wenderoth stand mit Rat und Tat sowie ihrem Know How zur Verfügung. Jeder der heute typisiert wurde, wird, wie übrigens alle Personen die bisher in Deutschland typisiert wurden, in einer zentralen Datenbank in Ulm gespeichert.

Ganz besonders erfreulich ist, so die Organisatoren, dass heute sage und schreibe **2.518** Personen typisiert wurden. Die Organisatoren bedanken sich bei allen Spendern! Die ganze Aktion wäre aber ohne die mehr als 200 ehrenamtlichen Helfer, unter ihnen 35 Mitglieder des Malteser-Hilfsdienstes, sicher nicht möglich gewesen. Auch hierfür der Dank der Organisatoren. Wussten Sie, dass jedes Jahr 11.000 Menschen an Leukämie erkranken? Eine erschreckende Zahl! Es bleibt zu hoffen, dass die heutige Aktion den einen oder anderen Spender hervorbringt. Eine Zahl soll verdeutlichen, wie wichtig großangelegte Typisierungsaktionen sind: Die Wahrscheinlichkeit, einen passenden Spender zu finden liegt bei 1:20.000 bis 1:mehreren Millionen.

Zu den 5.588 Aachener Bürgern, von denen 65 bereits Knochenmark spenden konnten, kommen nunmehr 2.518 dazu. Großartig! Wir vom Team Einsatzdoku.org drücken ganz fest die Daumen, dass ein oder sogar mehrere geeignete Spender dabei waren. Übrigens, auch wir haben uns, wie viele Mitglieder der Aachener Feuerwehr, des Technischen Hilfswerks und des MHD typisieren lassen.

**Bericht:** G. Stadtmüller - Einsatzdoku.org

**Quelle:** G. Göttgens / P.Laschet / S. Kehr / M. Taubenheim - Einsatzdoku.org / DKMS u. MHD